

Automne 2019
Visite du parc des oiseaux – Villars-les-Dombes

Une visite au parc des oiseaux de Villars-les-Dombes avait déjà été organisée en 1993. C'est la rénovation du parc qui a nous a conduit à refaire ce déplacement. Comme notre programme d'activités est mis sur pieds pratiquement une année à l'avance, la météorologie ne peut pas influencer le programme de nos manifestations proprement dit, pluie ou pas pluie !

Il faut dire que cette fois la météo pour le voyage de Genève à Villars-les-Dombes était plutôt mauvaise, mais ceci n'a pas empêché une pause café-croissant toujours appréciée, surtout si on pense à la vue spectaculaire offerte par le restaurant au-dessus de Cerdon.

Alors qu'on a pris l'habitude d'utiliser de plus en plus les autoroutes, le fait de traverser les nombreux villages, et de pouvoir jeter un coup d'œil sur les étangs, reste un moment intéressant.

L'arrivée au parc des oiseaux sous une pluie intense a obligé les participants d'éviter certains endroits plutôt humide... où un canard aurait pu se déplacer aisément. Le repas, pris dans le parc, a été fort apprécié. Comme d'habitude lors des sorties de notre Club, il règne une ambiance et une amitié agréable à observer.

Comme les conditions météo s'étaient améliorées après le repas, nous avons pu profiter des démonstrations en vol de nombreux oiseaux. C'est un spectacle intéressant de voir voler des oiseaux comme : Vautour, Caloa terrestre, Ibis, Perroquets, Spatules, Cariam huppé, Martin chasseur, etc.

Le retour à Genève a été l'occasion de parler des activités à venir. Merci à tous ceux qui ont œuvré à la réussite de cette journée.

PB